

WELCOME TO PARIS



Se dressant face à l'Opéra Garnier, l'InterContinental Paris Le Grand est ancré au cœur de la culture parisienne depuis 1862.

L'hôtel dispose de 470 chambres et d'espaces de réception inégalés dans la capitale, à deux pas des grands magasins, des boutiques de luxe et des quartiers d'affaires. Ce positionnement authentiquement parisien en fait le lieu idéal de votre prochain séjour.

Directly accross from the Opera Garnier, InterContinental Paris Le Grand stands tall and proud, a cultural landmark in the city since 1862. Its 470 rooms and reception areas are unequalled in the capital. Its location, mere minutes from the large department stores, luxury boutiques and the business district makes it a must for your next trip.

WELCOME
TO PARIS



BIENVENUE

Il suffit de franchir le seuil de l'historique bâtiment pour tomber sous le charme, tant de l'authenticité des décors que de l'élégance des drapés de l'InterContinental Paris Le Grand.

La Verrière, grandiose jardin d'hiver de 800 mètres carrés, située au cœur de l'hôtel offre un lumineux havre de paix et de sérénité dans l'ébullition et le rythme de la capitale.

Crossing the threshold of this historic building ensures that you fall under its spell - charmed by the decor and the elegance that is InterContinental Paris Le Grand.

The Verriere, an 800 square metre winter garden in the very heart of the hotel, offers a peaceful, luminous haven, away from the noise and bustle of busy Paris







CHAMBRES DE PRESTIGE

Même finesse du détail dans les chambres. On ne peut qu'être conquis par ces harmonies de bleu, rouge et or profonds, et ces gravures évoquant la danse et la musique. Meubles en acajou verni, imprimés raffinés, lits rehaussés et parés d'un drapé élégant : ici luxe et confort absolus sont les maîtres-mots.

Great attention is paid to detail in the rooms, where one can lose one's heart to the harmonious blues, reds and deep gold - Take time to admire the engravings that evoke dancing and music. Richly furnished in mahogany, adorned with tasteful prints and elegantly dressed beds, this is a place where comfort and luxury vie for first place.



SUITES D'EXCEPTION

L'InterContinental Paris Le Grand dispose de 72 suites de 45 à 140 m² équipées des dernières technologies. Richement décorées, certaines bénéficient de vues imprenables sur l'Opéra Garnier dont elles partagent le style flamboyant Second Empire.

InterContinental Paris Le Grand boasts 72 suites, ranging in size from 45m² to 140m², equipped with the very latest technology. Richly adorned, some of these suites overlook the magnificent Opera Garnier with which they share a certain Empire Period flamboyance.



CAFÉ DE LA PAIX

Célèbre à travers le monde entier, le Café de la Paix est un monument classé et figure parmi les grandes tables parisiennes.

Le Chef Christophe Raoux y propose - comme sur la terrasse - une cuisine raffinée avec des produits nobles, pour une expérience culinaire sans cesse renouvelée.

A listed monument, the Café de la Paix needs no introduction. It is legendary the world over and a favorite haunt for food lovers from both Paris and further afield.

The Chef Christophe Raoux offers a refined cuisine with the best produce, guaranteeing a new culinary experience, every time.



ÉVÈNEMENTS

Notre hôtel offre un espace de conventions et de banquets unique à Paris, d'une surface de 2260 m².

Le Salon Opéra, monument historique classé, est la salle de bal la plus illustre de la capitale.

Le Centre de Conférence Opéra situé au premier étage propose à lui seul 13 salles de réunion, bénéficiant toutes de la lumière naturelle.

The meeting-room facilities offer an unrivalled 2260 square metres of event and conference space.

The Opera Salon, a historical listed monument, is the most renowned ballroom in the French capital.

The Opera Conference centre located on the first floor, offers a perfectly adapted meeting area with 13 function rooms, all benefitting from natural light.







CLUB LOUNGE

L'hôtel dispose également d'un club lounge, à disposition exclusive de ses hôtes. Ce duplex privé qui domine les toits de l'Opéra Garnier propose un salon de relaxation privatif, une salle de réunion ainsi qu'un buffet permanent.

The hotel also has a Club lounge exclusively available to Club guests. A private duplex overlooking the Garnier Opera House, it contains a dining room, sitting room and meeting room.



I-SPA BY ALGOTERM

L'I-Spa by Algoterm est un des seuls centres de soins à offrir les bienfaits de la thalassothérapie au cœur de Paris et propose un accès gratuit au club de remise en forme à nos clients.

The I-Spa by Algoterm is one of the rare beauty treatment centres in the heart of Paris providing the benefits of thalassotherapy. Access to its fitness club is free for our guests.



SITUATION

C'est au cœur du 9^{ème} arrondissement que l'InterContinental Paris Le Grand puise son énergie. Accessible aux personnes en situation de handicap, sa proximité avec l'Opéra, les théâtres, les grands magasins et son accès direct aux quartiers d'affaires rendront votre expérience à Paris inoubliable.

The InterContinental Paris Le Grand, accessible to people with disabilities, is situated in the 9th area in Paris, an area that is a veritable hive of energy, with the Opera House, theatre, large department stores, luxury boutiques and the proximity of the business and banking industry. The perfect place to stay when in Paris! We look forward to making your visit one to remember.



INTERCONTINENTAL
PARIS - LE GRAND HOTEL

Cimetière de Montmartre

PLACE CLICHY

BOULEVARD DES BATIGNOLLES

BOULEVARD DE CLICHY

BD DE ROCHECHOUART

GARE ST LAZARE

RUE D'AMSTERDAM

BOULEVARD HAUSSMANN

INTERCONTINENTAL
PARIS - LE GRAND HOTEL

BD MONTMARTRE

BD DES CAPUCINES

Jardin des Tuileries

PLACE DE LA CONCORDE

RUE DE RIVOLI

RUE DE RIVOLI

QUAI DES TUILERIES

QUAI ANATOLE FRANCE

QUAI DU LOUVRE

POINT DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

MUSEE DE LOUVE

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE

Jardin du Luxembourg

RUE DE LA CONCORDE

ASSEMBLEE NATIONALE

QUAI DU LOUVRE

MUSEE DE LOUVE